

Fecha: 12-12-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general
Título: Ley de Fraccionamiento de Extracción trajo a Sonapesca

Pág.: 16 Cm2: 236,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Ley de Fraccionamiento de Extracción trajo a Sonapesca

Felipe Sandoval, presidente del gremio, participó de encuentro

• La propuesta de pasar de 60/40 a 50/50 en la pesca levantó las alarmas en toda la cadena productiva.

Diego Bravo periodistas@elpinguino.com

ue en el Sindicato de Estibadores que se reunieron el miércoles representantes de la Sociedad Nacional de Pesca (Sonapesca), de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), transportistas y los propios trabajadores portuarios, para abordar el debate de la Ley de Fraccionamiento de la Cuota de Pesca, que plantea un cambio de la cuota actual, pasando así del 60% industriales, 40% artesanales a 50% cada uno.

Felipe Sandoval, presidente de Sonapesca, advirtió que "como están planteadas las leyes, tiene efectos directos en la actividad económica y en el empleo. Con quienes nos juntamos hoy, trabajan directamente vinculados a esta actividad y por tanto, es un efecto directo en ellos".

El efecto sería en cadena. El propio Enzo Olave, presiden-

te del Sindicato de Portuarios Unidos de Magallanes, puso énfasis en que, como está la propuesta actual, "afecta a muchas personas: portuarios, transporte, servicios en muelles y frigoríficos. Sabemos todo lo que nos va a afectar. La disminución en la extracción de cualquier tipo de producto marino nos va a afectar a todos. Estamos trabajando, estamos forjando una unión".

Salvador Harambour, presidente regional de la CPC, reforzó y aterrizó la idea: "Si prosperan las iniciativas en la Cámara, eso va a significar derechamente menos trabajo y menos actividad para la región: va a haber menos barcos pesqueros, menos transporte, menos abastecimiento de naves, es una cadena enorme que se afecta. No estamos aquí defendiendo los intereses de los empresarios, sino de los magallánicos".

Por lo pronto, Sandoval, el líder gremial, adelantó que la



El encuentro ocurrió en el Sindicato de Estibadores.

socialización del tema a nivel nacional, en cada una de las regiones donde podrían verse afectados sus intereses, será parte de su tarea como recientemente asumido presidente de la sociedad. "Lo que se está legislando es traspasar pesca de un sector a otro pero el otro no la pesca, nadie la va a aprovechar. Es muy increíble. Y está el riesgo que se traslade esto a otras regiones. Eso hay que

"Está afectando directamente a personas que van a quedar sin actividad, sin favorecer a nadie, además dejando pescado a nadie que, como está definida la cuota, no tiene ningún efecto ambiental capturar esa cuota (...) Esperamos que haya una discusión racional y puedan llegar a un buen acuerdo", cerró.